

La Maison des jeunes l'Aigle reçoit un financement pour développer sa marque employeur

Lévis, le 6 février 2024 – La Maison des jeunes l'Aigle (Saint-Étienne-de-Lauzon) a reçu un fonds de 66 808 \$ du Gouvernement du Canada dans le cadre du Fonds de relance des services communautaires (FRSC) pour développer sa marque employeur.

Le projet vise à développer notre marque employeur afin de mettre en place des stratégies de recrutement pour s'adapter aux nouvelles réalités postpandémiques et à la pénurie de main-d'œuvre qui touche également les organismes communautaires.

Pour développer la marque employeur de l'organisme, Elyse Lemay, directrice générale et Rosalie Huot, directrice adjointe seront accompagnées par Beauvoir - Agence créative. « Nous sommes très contentes de travailler avec cette agence, qui comprend notre réalité d'organisme communautaire et qui partage nos valeurs. Nous souhaitons devenir un employeur de choix dans le milieu », déclarent les directrices.

« Beauvoir est particulièrement fier de s'associer à la Maison des jeunes L'Aigle et à sa mission de participer au développement citoyen des jeunes de leur région. Ce projet nous offre l'opportunité de matérialiser notre engagement envers la jeunesse du Québec et pour les communications responsables. », mentionne Thomas Bargone Fiset, directeur des ressources humaines chez Beauvoir.

Le projet se terminera au printemps 2024 avec la création d'un coffre à outils avec des codes visuels et rédactionnels spécifiques à notre organisme et cohérence avec notre image de marque.

À propos du Fonds de relance des services communautaires

Le FRSC est un investissement unique de 400 millions de dollars du gouvernement du Canada qui vise à aider les organismes de bienfaisance et les organismes sans but lucratif à s'adapter dans un contexte de relance postpandémique.

« La passion, le dévouement et la créativité des organismes de services communautaires comme La Maison des jeunes l'Aigle ne cessent de m'impressionner. Et je suis fière que le Fonds de relance des services communautaires du gouvernement du Canada soutienne l'important travail qu'ils accomplissent. En investissant dans ces organismes et leurs projets, nous pouvons contribuer à créer une société plus juste et équitable, où chacun a la possibilité de réussir. J'ai hâte de constater les retombées positives de cet investissement à Lévis au cours des années à venir. », mentionne la ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social, Jenna Sudds.

À propos de la Maison des jeunes l'Aigle (St-Étienne-de-Lauzon)

La Maison des jeunes l'Aigle est une association de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, dans leur communauté, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 11 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs, pourront devenir des citoyens critiques, actifs et responsables.

Source et information :

Rosalie Huot, directrice adjointe
Maison de jeunes l'Aigle
Tél. : 418 496-0925
directionadjointe@mdjaigle.com